

「この本、よかった！」(100)  
『たたかえ恐竜トリケラトプス 旅立ち前夜の巻』  
作 黒川 みつひろ (小峰書店)

皆さんにもおすすめしたい「くまどく本」、今月は、くまの・みらい保育園からです。

濱田 晃斗(年長・すみれ組)  
トリケラトプスがとっしんしてダスプレトサウルスを倒すところがスキ。トリケラトプスが仲間をまもるところがスキ。いろんな恐竜たちの戦いをみれるからおもしろい。

濱田 裕子(母)  
恐竜達がどのように生きていたのか親子で知る事が出来ました。話を読み終えると登場した恐竜に関する情報が詳しく書いてあり、話の内容以上に深く知る事が出来るのでオススメです。



(教育総務課)

年末交通事故防止県民総ぐるみ運動が実施されます

12月1日(水)～10日(金)  
年末は、時節的な慌ただしさや帰省などによる交通量の増加に加え、飲酒の機会も増えるなど、交通事故が多発する傾向にあります。  
交通ルールの遵守と交通マナーを実践し、「交通事故に遭わない、交通事故を起こさない」ようにしましょう。  
(防災安全課)

熊野町郷土史研究会 第4回講座のご案内

12月19日(日)14時から  
(13時半受付開始)  
所 くまの・みらい交流館  
¥ 会員：無料  
非会員：千円  
▽ 演題  
在来産業のポテンシャル  
― 熊野筆の歴史 ―  
▽ 講師  
広島大学名誉教授  
広島県文化財保護審議会委員  
勝部 真人  
☎ 教育総務課 ☎ 820-5621

探究的な学習を通して

熊野第三小学校

熊野第三小学校は今年度から、広島県教育委員会の指定を受け、小学校と中学校が連携してPBL(プロジェクト型学習)の考え方を参考に、生活科と総合的な学習の時間の単元の開発・実践に取り組んでいます。

プロジェクト型学習とは、児童が自ら問題を見つけ、自ら解決する能力を身に付ける学習方法のことをいいます。1年生は生活科の学習で、「大きいシャボン玉を作りたい！」など、自分が望むシャボン玉を作るためにはどうしたらいいかを試行錯誤しながら学習を進めていきました。答えのない中、道具をレベルアップさせていく過程で、「ハンガーに糸を巻いたらシャボン液がたくさん染みこんで、大きいシャボン玉が作れる。」など、自分なりの根拠をもち友だちに説明する姿が見られました。このように、子供たちは自分で課題を見つけ、その解決に向けた学習に取り組んでいます。



(教育総務課)

修学旅行を実施しました！

熊野第四小学校

今年度は5月に実施する予定だった修学旅行でしたが、新型コロナウイルス感染症の流行により延期になっていました。「修学旅行に行きたい！」という児童たちの願いが通じたのか10月24日(日)～25日(月)に無事実施することができました。

初日は香川県の四国水族館と徳島県の鳴門海峡のうずしお見学でした。四国水族館では班行動で館内見学をしましたが、ここで嬉しいことがありました。迷子になっていた小さな子供に本校の児童が優しく声をかけ、係員さんに引き渡したそうです。児童の優しい気持ちにこちらまで嬉しくなりました。

2日目は香川県の金比羅宮の参拝とレオマワールドでの班行動でした。あいにくの雨模様でしたが、児童は120%楽しむことができました。

あっという間の2日間でしたが、児童はたくさん経験をしました。小学校生活も残り5ヶ月。全力で走り抜きたいと思います。



(教育総務課)

ミニ・オープンスクール開催

熊野高等学校

この地に (307)

10月16日(土)、ミニ・オープンスクールを開催しました。8月に実施予定であったオープンスクールが開催できなかったため、近隣の中学校3年生と保護者を対象とした全体説明会、個別相談会等を行いました。

全体説明会では、箏曲部の美しい箏の音色からスタートし、教育課程の特色や新コースの説明、学校紹介DVDを鑑賞しました。その後、音楽部の演奏、各部活動の紹介、運動部・文化部のステージでの実演、書道部の書のパフォーマンスも行いました。

会の後半は、生徒主体の企画として、くまみら班による熊野高校の魅力を紹介していきました。校内の様子を動画にて上映し、制服ファッションショー、本校自慢の先生紹介も行いました。生徒が考え企画し、役割分担などを行い発表することができました。生徒主体で行ったことで、中学生に熊野高校を身近に感じてもらう、本校生徒にとっては、再度熊野高校について考える機会になるだけでなく、企画したことを実行に移す貴重な経験となりました。今後も、地域に発信する主体的活動を通して生徒の育成に力を入れ、魅力ある学校づくりを目指していききたいと思います。



◀ミニ・オープンスクールの様子

☎熊野高等学校 ☎854-4155

宝くじまちの音楽会  
南こうせつwith ウー・ファン  
～心のうたコンサート～

12月6日(日)

開場・17:30  
開演・18:00

☎ 広島県内在住者

所 町民会館講堂

ふでりんホール

¥ 全席指定

前売券・2,000円 当日券・2,500円

※宝くじ助成による特別料金

販売場所・12月11日(土)9:00から町民会館にて販売します。

※前売券完売の場合は当日券販売はありません。

▷その他・本公演は宝くじの社会貢献広報事業として実施します。

☎熊野町民会館 ☎854-3111

(教育総務課社会教育グループ)



教育用信号機を寄附いただきました

11月10日(水)、安芸地区交通安全協会様からの教育用信号機の寄附に対し、感謝状の贈呈式を行いました。

交通安全教育充実のため、大切に使用させていただきます。



▲左から大成会長、三村町長



▲寄附いただいた信号機一式

(防災安全課)